

473 Mutasi Pejabat Pati Hingga Pamen Lingkup Polri, Termasuk Polres Kuansing

Wawan Syahputra - [KUANSING.JOURNALIST.ID](https://kuansing.journalist.id)

Mar 30, 2023 - 09:32



KUANSING - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo melakukan mutasi besar-besaran terhadap ratusan perwira baik pati hingga pamen di lingkungan [Polri](https://www.polri.go.id). Tercatat, ada 473 personel yang dimutasi dan dirotasi jabatannya.

Keputusan mutasi itu tertuang dalam 4 surat telegram rahasia (TR) dengan nomor ST/712/III/Kep./2023, ST/713/III/Kep./2023, ST/714/III/Kep./2023 dan ST/715/III/Kep./2023. Semuanya tertanggal 27 Maret 2023 dan ditandatangani

Wakapolri, Komjen Pol Gatot Eddy Pramono atas nama Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Kapolri melakukan sejumlah mutasi promosi jabatan terbaru di tubuh [polri](#), termasuk Kapolres [Kuansing](#) AKBP Rendra Oktha Dinata dan kapolres Rokan Hulu AKBP Pangucap Priyo Soegito, Rabu (29/3/2023).

Banyak prestasi yang diraih AKBP Rendra selama menjabat di Kapolres kuansing yaitu diantaranya menurut Kapolda [Riau](#), Irjen Pol M Iqbal, memberi penghargaan kepada Kapolres [Kuansing](#) AKBP Rendra Oktha Dinata, di mana Prestasinya selama. Menjabat dan bertugas di [kuansing](#) mendapat peringkat satu Indikator kinerja pada semester I tahun 2022, pelaksanaan Anggaran (IKPA) tingkat Satker dan Satwil di jajaran polda [Riau](#).

Dan selanjutnya Kapolda [Riau](#) Dalam keputusan itu mengganti Kasat Narkoba [Polres Kuansing](#), IPTU Tommy Vara Belin di mutasi jabatan baru sebagai pama Ditsamapta polda [Riau](#), dan IPTU Novris Hasiholan yang saat ini menjabat sebagai panit I Unit Reskrim [Polsek](#) siak Hulu, di tanggal yang sama kapolda Riau juga menerbitkan tentang mutasinya perwira di surat telegram di lingkungan Polda [Riau](#),

Sementara Kombes pria Budi diangkat dalam jabatan barunya sebagai Kepala SPN Polda [kepri](#). pengantinya adalah jepri Ronald Parulian Siagian, dimana menjabat sebagai Ditreskrimum Polda Kepulauan [Riau](#).



AKBP Rendra Oktha Dinata setelah dikonfirmasi mengungkapkan selama bertugas di Kuansing ada beberapa kasus besar yang ditangani yaitu pembunuhan ibu dan anak dikecamatan pangean yang pelakunya ada tersangka tiga orang, pembunuhan di logas tanah darat, curanmor di logas tanah darat, dan ikut pengamanan sukses tradisi ivent pacu jalur Kuantan Singingi.

Lanjut Rendra Okta Dinata, saya ucapkan terimakasih dan dukungan kepada insan media dan khusus masyarakat [Kuansing](#) selama menjabat dan mengabdikan sebagai Kapolres [Kuansing](#), semoga Insan Media dan polri selalu terjaga kekompakan dan solid, [Kuansing](#) selalu aman dan sejahtera. (Wawan Syahputra).